



Opération "Bravo les artisans"

publié le 25/03/2010

DP3

Descriptif :

Opération "Bravo les artisans"

Les élèves de 3ème DP3 (découverte professionnelle 3 heures) participent à l'opération « Bravo les artisans » organisée par la chambre des métiers.

Cette année, les entreprises Héchard et Actisens ont été sélectionnées.

Trois visites sont planifiées.

Bravo les artisans

Les élèves de 3ème DP3 (découverte professionnelle 3 heures) participent à l'opération « Bravo les artisans » organisée par la chambre des métiers.

Cette année, les entreprises Héchard et Actisens ont été sélectionnées.

Les élèves répartis en deux groupes vont durant l'année scolaire visiter ces entreprises trois fois (les : 26/02/10, 16/03/10 et 23/04/10). Le but de ces visites est de faire découvrir des métiers et la vie professionnelle dans des entreprises artisanales.

La société Héchard est une entreprise familiale de six employés située à Chasseneuil. Ils construisent des side-cars, des remorques et réparent les motos. Ils réalisent aussi à la demande des aménagements spécifiques d'attelage pour un handicap (commandes, carrosserie, sellerie...) et des aménagements sportifs. Ils peuvent également reprendre, acheter, vendre des motos ou des side-cars neuf ou d'occasion. Ils réparent et font l'entretien des side-cars et des motos.

<http://www.hechard-sidecars.com/>

Actisens est une entreprise de vingt-deux employés située sur la zone de Chalembert à Jaunay-clan. Ils développent des sites internet pour les professionnels. Ils font des animations flash sur internet comme les bannières publicitaires. Ils hébergent des sites. Ils font office de régie publicitaire et organisent des formations.

<http://www.actisens.com/>
